

目指す生徒像

尚学・共生・雄健

- ・ 自主・自学の向上心をもって学ぶ生徒
- ・温かい心で、よりよい人間関係を築く生徒
- めあてをもって心身を鍛える生徒

令和4年度 第10号

1 1 月 1 日 発行 文責:米川

電 話:022-356-8055

E-mail: shirakashi-jh@rifu.ed.jp

### ☆ 生徒の活躍

#### ○多賀城地区読書感想文コンクール

日田記書の部				
優秀賞 1年生	優良賞	1 年生	優良賞	2 年生
	優良賞	3年生	優良賞	3年生

課題読書の部

優良賞 1年生 優良賞 3年生 優良賞 3年生

### ○多賀城地区中学校弁論大会

優良賞 3年生

**〇宮城県中学校駅伝競走大会** 第 2 位 (東北大会出場)

区間賞は下記の通りです。



#### ○第70回記念全国川開書道展

金賞 1年生 金賞 1年生 銀賞 2年生

#### ○第61回宮城造形教育作品展

入選 1年生 入選 2年生

O第 38 回東北中学校男子駅伝競走大会 第 9 位

## ☆ 11月の行事予定について

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
		1	2 部活動なし	3 文化の日	4	5
		あいさつ運動 安全点検	専門委員会 PTA 広報委員会 19:00		+符っ子の日(6校時) 中央委員会	県新人大会 (サッカー)
6	7 部活動なし	8	9 弁当の日	10	11	12
	避難訓練(火災) 引き渡し訓練	3年進路説明会		PTA 運営委員会 19:00	3年定期考査③ 作曲コンクール	
13	14	15 1・2年弁当 あいさつ運動	16 1・2年弁当	17 2年弁当	18 2年弁当	19
20	21	22 部活動なし	23 勤労感謝の日	24 部活動なし	25	26
		校内研究授業		職員会議	3年三者面談 1・2年教育相談	県新人大会 (バレー)
27	28	29	30 部活動なし	12/1 あいさつ運動	2	3
PTA 連合会文化セミナ ー (七ヶ浜)	3年三者面談 1・2年教育相談	3 年三者面談 1・2 年教育相談	3年三者面談 1・2年教育相談	3年三者面談 1・2年教育相談	3年三者面談 1・2年教育相談	

# ☆ 弾道ミサイル発射に係る対応について

11月7日(月)の避難訓練時に、弾道ミサイル落下時の行動についても生徒たちに指導する予定です。屋外にいるときは、頑丈な建物や地下街などに避難する、ないときは物陰に身を隠すか地面に伏せ頭部を守らせます。屋内にいるときは、できるだけ窓から離れ、できれば窓のない部屋へ避難させます。



## ☆ 合唱コンクール・開校三十周年記念式典

10月20日(木)に電力ホールにおいて、校内合唱コンクールと開校三十周年記念式典が行われました。どのクラスでも最優秀賞を目指して、クラス一丸となって日々練習を重ねました。下記のような結果になりました。本番までの各クラスの様々な過程は、かけがえのないものになったはずです。

	1 学年	2 学年	3 学年
最優秀賞	2 組	3組	3組
指揮者賞	(1組)	(2組)	(1組)
伴奏者賞	(2組)	(2組)	(3組)

開校三十周年記念式典では、生徒代表として前生 徒会長がスピーチをしました。紹介します。

「みなさん、今日は利府町立しらかし台中学校の開校30周年記念の合唱コンクールです。その記念すべき日に在校生を代表して挨拶させていただくことを、とても光栄に思います。

今回の合唱コンクールのスローガンは「リズム メロディ ハーモニー」~30周年の調和を響かせよう~でした。 今朝、校門で皆さんの自信に満ちあふれた表情をみて、どれだけ練習に本気で打ち込んできたのかを、身に染みて実感しました。普段の練習の時も、「負けたくない」と競い



3年3組の合唱の様子

合っている様子が見ることができて、とても嬉しかったです。さらに、合唱コンクールでは、皆さんが大変一生懸命歌っている姿を見て、感動のあまり体が痺れました。もうすぐ出る結果に、一喜一憂するかもしれませんが、それ以上に今日まで練習を頑張ってきた自分を褒めてあげてほしいと思います。本当にお疲れ様でした。しら中の 30 年間という月日を振り返ると、たくさんの歴史がありました。体育祭や合唱コンクールなどの行事、一方で勉強や部活動でたくさんの結果を残したことが挙げられます。特に部活動では、しら中は昔も今も変わらず強いと有名です。30 年経った今でも結果を残し続けていることは、非常に誇らしいことだと思います。今後 10 月、11 月の県大会や東北大会が控えている生徒は、ぜひ頑張ってほしいと思います。生徒会活動では、基盤となっているあいさつ運動が伝統として行われており、毎朝元気なあいさつが飛び交っています。この活動の良いところは、学年関係なく「おはようございます」とコミュニケーションを交わして一日が明るい心で始めることができるということです。この伝統をなく



当日は256名の皆様が来場していただきました。お忙しいところありがとうございました。

200 インチのスクリーンは、スクールサポーターの五十嵐さんの多大な協力のおかげです。

さないよう、今度は私たちが引き継ぎ、さらなるしら中の 発展へとまい進していきましょう。今回は、開校 30 周年 ということで、株式会社仙台螺子さんに協力していただ き、30 周年記念ビデオを作成しました。5月から生徒会執 行部が中心となって話し合いを進め、試行錯誤を重ね、ド ローンなどで動画を撮影してきました。プロの方の撮影・ 編集技術もお借りしたので、動画は間違いなく良いものに なっていると思います。ぜひ、皆さん期待して御覧下さ い。

最後になりますが、今日の合唱コンクールが開催できたのは、当然のことではありません。実行委員を始めとした 先生方や生徒会の皆さんの支えがあることに感謝し、今回 の合唱コンクールを通して高めることができた学級の協調 性・団結力を、これからの学校生活に生かしましょう。」